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Anfrage im Ausschuss für Stadtentwicklung und Velikehr am 11.06.ZU21

Anfrage zum Fahrradparkhaus Norderstedt-Mitte

1. Wie hoch waren die gesamten Investitionen.
2. Wieviel Stellplätze befinden sich im Erdgeschoss, wieviel irn 1. OG
3. Wie hoch sind die Zuschüsse für den Betreiber.
4. Wieviel Tageskarten, Prepaid-Abos, Monatsabos und Jahresabos wurden

verkauft. Erbitte die Zahlen jährlich seit Eröffnung des Fahrradparkhauses.

An den Abgrenzungen (Mauern) im Umfeld des Parkhaues werden Fahrräder

abgestellt und auch entsprechend angeschlossen. Warum wird hier die Verwaltung
nicht tätig um dieses zu verhindern?

lch bitte um schriftliche Beantwortung.

Heinz Wiersbitzki
CDU bürgerliches Mitglied


